

Un prix et deux conférences à la Maison de la nature

La Maison de la nature du vieux canal, à Hirtzfelden, poursuit ses engagements dans le cadre de l'éducation à l'environnement auprès de tous les publics en proposant des animations, conférences, découvertes des milieux naturels.

Christian Werthe - 11 mars 2025 à 17:00 - Temps de lecture : 2 min



Comment adapter les cépages alsaciens au changement climatique ? Tel sera le thème de la conférence, donnée vendredi 21 mars, à la Maison de la nature de Hirtzfelden. Photo DR

L'association de la Maison de la nature de Hirtzfelden a été distinguée récemment pour son dynamisme par l'Union des caisses du Crédit Mutuel du district de Mulhouse, qui a décidé de soutenir la structure dans le cadre de l'[opération « Alsace as-tu du cœur ? »](#), et en lui allouant un don de 3500€ pour les actions développées en 2024. Cette aide leur a été remise à Sausheim jeudi 27 février dernier, lors de l'assemblée générale du district de Mulhouse, en présence de René Schwartz, président du district et de Daniel Baal, président du Crédit Mutuel Alliance Fédérale de la confédération nationale du Crédit Mutuel.

Natura 2000 et changement climatique

La Maison de la nature du vieux canal propose deux soirées d'information dans le cadre de son programme d'animation. La première se déroulera ce vendredi 14 mars , à partir de 19 h 30, sur le thème : « Natura 2000, quelles opportunités », et sera coanimée par la Fédération départementale de chasseurs du Bas-Rhin, la communauté de communes Alsace Rhin Brisach (CCARB) et l'ONF (office national des forêts). Elle s'adresse particulièrement aux personnes disposant de forêts ou de terres agricoles sur des zones [Natura 2000](#) , mais également aux auditeurs intéressés par ce sujet. Les conférenciers aborderont entre autres les soutiens financiers ou contreparties pouvant être allouées tout en préservant l'environnement. Séance gratuite sur inscription.

La deuxième conférence sera donnée vendredi 21 mars, à partir de 20 h, [sur le thème de l'adaptation des cépages alsaciens face au changement climatique](#). Conférenciers : Frédéric Schwaerzel, de la Chambre d'agriculture d'Alsace et Quentin Boesch, enseignant à l'université de Strasbourg. Températures plus élevées, précipitations trop faibles ou trop fortes, quels sont les leviers pour que les viticulteurs alsaciens puissent maintenir et améliorer la qualité des vins tout en gardant leur typicité ?

Les différentes actions mises en place, ainsi que les essais en cours seront présentés lors de cette soirée gratuite, sur inscription.